

# La première des hussards

Les nouvelles recrues du 2<sup>e</sup> régiment de hussards de Haguenau ont été présentées à leur étendard hier matin. La cérémonie militaire s'est déroulée devant l'hôtel de ville de Haguenau. Il s'agissait de la première « sortie » du régiment en dehors de son enceinte.

■ Installé à Haguenau depuis trois mois seulement, le 2<sup>e</sup> régiment de hussards était désireux d'organiser une cérémonie militaire en dehors de l'enceinte du quartier Estienne au camp d'Oberhoffen afin de mieux se faire connaître auprès de la population.

Hier, devant l'hôtel de ville de Haguenau, les nouvelles recrues ont été présentées à l'étendard de leur régiment avant de se voir remettre leur képi par leurs parrains, des militaires expérimentés. Une prise d'armes qui a marqué pour ces engagés la fin de onze semaines de formation préalable et leur entrée dans la famille des hussards. Elle a été également l'occasion d'une remise de médailles: le colonel Cottreau, chef de corps, a épinglé l'ordre national du Mérite sur l'uniforme du lieutenant-colonel Heger, du lieutenant-colonel de réserve Guelton, du chef d'escadron Claire et du chef d'escadron Guyon.

Au cours de la réception qui s'est déroulée dans l'ancienne Douane, le patron des hussards a mis l'accent sur « l'accueil chaleureux » qui a été réservé au régiment depuis sa récente installation. Le colonel Cottreau a par ailleurs souligné la volonté de son unité de s'intégrer dans



Les nouvelles recrues défilent à l'issue de la prise d'armes. (Photos DNA)

la ville qui l'accueille. La prise d'armes d'hier participe à cet égard d'une volonté de « prendre racine », a-t-il ajouté.

Le maire Claude Sturni s'est félicité de l'installation du 2<sup>e</sup> régiment de hussards dans la commune, premier signe tangible de la mutation en profondeur de la garnison prévue dans le cadre du plan de restructuration de la Défense nationale. Après la dissolution du 12<sup>e</sup> régiment d'artillerie et de la brigade

d'artillerie, la ville de Haguenau est, en effet, appelée à devenir une place forte du renseignement militaire: en 2010, le quartier Estienne va

s'étoffer avec l'arrivée du 28<sup>e</sup> groupement géographique, du groupe de recueil d'informations et de la brigade de renseignement. J.-M. J.



L'étendard du régiment avec sa garde.



Remise du képi aux engagés par leurs parrains.